
        総務常任委員会会議録  1 日  時 開会 平成 29年 12 月 14 日 12：07 閉会 平成 29年 12 月 14 日 12：20 2 場  所 委員会室 3 出席委員 鈴木茂、七宮広樹、藤田一男、割貝寿一、吉田広明、下重義人、鈴木孝則 4 欠席委員  なし 5 出席要求者 なし 6 職務出席者 議会事務局長 益子和憲 7 説明員 なし 8 付議事件 第 1 所管事務調査について 9 議事の経過 副委員長（七宮広樹）開会 委員長（鈴木 茂）あいさつ 第 1 所管事務調査について 委員長：調査要望あれば伺う。 吉田(広)委員：給食センター賄材料の納入状況についてお願いしたい。（地産地消となっていないようである。）安全基準（添加物等）がどうなっているか。 委員長：そのほかあるか。 藤田委員：委託料についても調査するべき。民間委託すると安くなると言っていたが安くなっていない。 委員長：塙工業高校存続に関して、大子町と那珂川町での取組みの視察を考えているがどうか。 藤田委員：できれば図書館の委託関係も調査したいと思う。 委員長：2つの意見が出されているがどうか。 鈴木(孝)委員：石川監査委員から指摘のあった、観光協会・商工会等の委託費及び補助金について経済常任委員会と合同で調査できないかと思っている。 委員長：経済常任委員会はそのことを調査したいと委員長は行っている。両委員会にまたがる業務（給食センター食材納入先＝道の駅など）について合同で調査するということか。合同の場合は調整が必要である。 （事務局長が経済委員長と協議し実施できることとなった。） 委員長：図書館と給食センターの運営について調査することでよいか。また、補助金については経済と合同で調査することとしてよいか。 （異議なし） ・その他 藤田委員：議運管轄ではあるが陳情書の取扱いについてどうなるのか。 割貝委員：陳情では受付のみとなってしまう。  委員長：これで会議を終わる。 

議 長 確認印 

 



 副委員長：閉会  塙町議会委員会条例第 27 条の規定により署名する。  平成  年  月  日            総務常任委員長 


